
Compte-rendu réunion mensuelle ATTAC 15è du 07/10/03

Voici et conformément à l’ordre du jour les points développés lors de la réunion de mardi 07
octobre 2003. (36 personnes présentes dans la salle).

Accueil des nouveaux. Trois personnes se sont présentées et ont exposé brièvement les
motivations et attentes à l’égard de leur démarche vis-à-vis d’ATTAC.

L’Agenda concernant les rdv d’Attac 15 et National ont été ensuite énoncés et le calendrier
d’Octobre, Novembre et décembre d’ATTAC 15 distribué. Nelly a donc reparlé de la
conférence –débat du 14 octobre avec Rachid Boudjedra, de la manif. du 25 octobre à
propos des paradis fiscaux, du FSE de novembre en donnant les adresses pour les
inscriptions (notamment la suivante : www.fse.esf.org), de l’assemblée nationale d’ATTAC
qui aura lieu le 29 novembre et du Forum Mondial du 16 au 22 janvier en Inde.

Martine Ferrand et Gaël ont ensuite présenté une synthèse du CNCL d’octobre.
Une nouvelle étape pour ATTAC avec la création d’un groupe de réflexion stratégique sur
le mouvement alter mondialiste. Cette réflexion doit ouvrir le débat et être organisée
localement. Au cours de ces journées, des ateliers de travail ont abordé 3 champs
d’analyse. Celui de la situation internationale, européenne et nationale face au rapport de
force entre libéralisme et ATTAC. L’analyse du mouvement alter mondialiste (qu’est-ce
qu’ATTAC propose de nouveau par rapport aux mouvements d’émancipation du passé ?)
et la position d’ATTAC dans la société comme un modèle réduit de ce mouvement : quel
rôle et quel fonctionnement ?
En conclusion ATTAC concentre et planifie les combats suivants :
- OMC : campagne sur le libre-échange : travailler à une alternative commune.
- Europe : contre la tentation de la privatisation, de graver le néolibéralisme dans le marbre.
- Santé : attention aux privatisations.
- Chômage : non emploi sous-emploi et mal emploi.

Nelly a ensuite annoncé la mise en place du Forum Social Local Paris 15 qui aura lieu le
08 novembre au Patronnage Laïque (avenue Félix Faure dans le 15) organisé à l'initiative
des associations et syndicats suivants : Agir Ici 15ème , Agir Pour l'Environnement 15ème ,
ATTAC 15ème,CAPJPO 15ème, IDAR 15èmè, LDH 15ème, MRAP 14/15ème, Ras le Front
14/15ème,SNU ANPE. Les thèmes de réflexion et de discussion de la journée seront :
L’emploi, le chômage et l’exclusion, la santé et la protection sociale et un troisième thème
sur la Libéralisation des services publics avec projection d'un film.

Des tractages sont prévus pour annoncer cet évènement :
- Samedi 11 octobre de 10 heures 30 à midi marché lecourbe (angle Vasco de
Gama Lecourbe)
- dimanche 12 octobre de 10 heure 30 à midi marché convention (angle rue
de Dantzig et de la convention)
- mercredi 15 octobre à partir de 17 heures métro Pasteur
- samedi 18 octobre à 10 heures 30 marché bd Lefebvre (angle Dandzig et bd Lefebvre)
- dimanche 19 octobre à 10 heures 30 marché Motte Piquet grenelle (angle rue du
commerce)

Nelly a ensuite fait la synthèse du CA d’ATTAC 15è du 14 octobre 2003 avec l’annonce et
la présentation des groupes de travail en cours (l’eau, la santé, l’énergie et la Convention
Européenne). Des listes ont circulé afin que les personnes intéressées puissent s’inscrire et
une explication a rappelé le fonctionnement des groupes de travail. A été également
annoncé, que dans le cadre des 5 ans d’ATTAC, chaque comité local est sollicité à relater
une expérience importante de sa vie que cette dernière soit positive ou négative. Christian
Celdrant témoignera à propos des conférences-débats.

Questions diverses.
C’est à propos du groupe de travail sur le thème de l’énergie et tout particulièrement sur la
demande d’un moratoire de 5 ans concernant le renouvellement ou non du parc des
centrales nucléaires, qu’un débat s’est engagé. Une question a aussi été
soulevée concernant la place du combat d’ATTAC à l’égard de l’énergie. Après divers
échanges, le débat s’est recentré sur le moratoire et un vote à main levée a eu lieu. 30 voix
ont voté pour, 1 contre et 5 abstentions.



NB : L’ordre du jour a bien été inscrit au tableau et la réunion menée par Nelly s’est
déroulée sur 2 heures comme prévu. Le pot a donc commencé a 21 heures 30.
Nous avons oublié d’annoncer les dates des prochains conseils de quartier. La liste est sur
le site de la mairie.


